
 

 

 

 

 

 

 

 

中体連代替大会なし ３年生 協会主催大会や練習試合等で引退へ 
６月２２日（月）に中体連岩瀬支部長より、検討していた中体連の代替大会を実施しないとの連絡があり、

先日プリントでお知らせしました。本校では３年生の部活動は原則６月いっぱいとなりますが、協会主催の

大会や練習試合等で３年生の「引退試合」が実施される場合にはその大会までの活動となります。また、こ

れまで３年間部活動をがんばってきた３年生に対して、全校生でお礼と称賛をするために７月３日（金）に

「部活動引退式」を実施することになりました。 

大会が開催されないと分かった後も、３年生は毎日の部活動に汗を流しながら一生懸命取り組み、１・２

年生をリードしていました。その姿は本当に格好いいと思いましたし、その３年生から後輩たちは各部の伝

統をしっかりと受け継ぐことができたと思います。 

引退する３年生の皆さん本当にお疲れさまでした。３年間部活動を頑張ってきたことは大きな財産とな

り、これからの人生の糧になるはずです。そして最後まで一生懸命取り組んでくれてありがとうございまし

た。心より感謝します。 

 

 

特設陸上・駅伝部がんばっています 
本校では、年間を通じて特設陸上・駅伝部が活動をしています。現在は

１年生も参加して約６０名の部員が所属し、毎朝７：１５～７：４５まで、

短距離・長距離グループに分かれて、一生懸命走りこんでいます。１年生

も練習に参加した初めの頃は、先輩についていくのがやっという感じで走

る姿もぎこちないフォームでしたが、最近では様になってきました。 

朝早くから練習することは大変でしょうが、走ることはすべてのスポー

ツの基礎体力の向上につながります。また何よりも精神的にも大きく成長

することはできるはずです。さらには、約６０名の大人数でがんばってい

るからこそ、みんなで切磋琢磨しながら一丸となって苦しい練習も乗り越

えられています。これからもがんばってください。 

今年は夏休み・冬休みが短くなります 
先日プリントでお知らせしましたが、新型コロナウイルス感染拡大による臨時休業が長く続いたために、

授業時数確保のために、今年は夏休みと冬休みが以下の通りに短くなります。 

夏休み ８月１日（土）～８月１８日（火）１８日間  

※ ７月３１日に第１学期終業式、８月１９日に第２学期始業式を実施します。 

冬休み １２月２６日（土）～１月４日（月）１０日間 

※ １２月２５日に第２学期終業式、１月５日に第３学期始業式を実施します。 

皆様の御理解をよろしくお願いいたします。 

教育目標 ２１世紀を担う豊かな心と知性を身につけた実践力のある生徒の育成 

知性：自ら学び考える生徒 友愛：心豊かな生徒 健康：健康で実践力のある生徒 

学校だより NO．８ 

令和２年６月３０日 

発行人 八木沼孝夫 

サッカー部 バレーボール部 バスケットボール部 

特設陸上・駅伝部 



前期生徒会総会開催 ～学校のために、みんなの力を結集させよう～ 
６月１９日（金）に本来ならば５月１日（金）に実施

するはずだった「前期生徒会総会」が開催されました。 

生徒会総会は最高議決機関で、全会員が参加する重要

な会議で、今年度の活動方針や活動計画が決定されま

す。 

生徒会長から発表された今年の生徒会スローガンは

「ビッグバン～われら個性の大集合～」、目標は「学校

のために、みんなの力を結集させよう」です。 

その後、議事が行われ、本年度の生徒会執行部・専門

部の活動計画（案）や予算（案）に対しては、全校生徒

の承認で決定されました。 

生徒会スローガンにあるよう、全校生徒が一丸となり、令和２年度の一中生徒会がさらなる発展を遂げる

ことを期待します。 

ＰＴＡ各種委員会 組織・活動計画が決まりました 
 保護者の皆様には、日頃より本校ＰＴＡ活動に御理解と御協力をいただきましてありがとうございます。 

 ６月１９日（金）、１９：００よりＰＴＡ各種委員会が行われました。委員の皆様には、夕時のお忙しい

中お集まりいただきましてありがとうございました。文教委員会・厚生委員会・環境委員会・生活指導委員

会・各学年委員会に分かれ、今年度の組織を決めた後、年間行事計画を作成しました。委員の皆様の御協力

によりスムーズに議事を進行することが

できました。 

 今年度は、新型コロナの影響で例年通り

そして計画通りに活動できない状況も予

想されますが、学校・家庭・地域が力を合

わせ、「生徒たちが安全に、健やかに、楽

しく中学校生活を送れる」ことを目指し

て、各種PTA活動を実施していきたいと思

います。御協力のほどよろしくお願いいた

します。  各委員会役員（敬称略） 

委員会 委員長 副委員長 副委員長 委員会 委員長 副委員長 副委員長 

文教 ●● ●● ●● ●● ●●●●● １学年 ●●●●● ●● ●● ●● ●● 

厚生 ●● ●● ●● ●● ●● ●● ２学年 ●● ●● ●●●●● ●● ●● 

環境 ●●●●● ●● ●● ●●●●● ３学年 ●●●●● ●● ●● ●● ●● 

生活指導 ●● ●● ●●●●● ●● ●●     

奉仕作業ありがとうございました 
６月１３日（土）７：００から第１回ＰＴＡ奉仕作業を行いました。今

回は、新型コロナウイルスの影響で、１年生保護者と本校職員で除草作業

を中心に行いました。ちょうど作業を開始する頃からあいにくの雨となり

ましたが、参加された保護者の皆様の御協力により短時間で敷地内がきれ

いになりました。週明け月曜日から、生徒たちは整備された環境の中での

びのびと生活することができるよういなりました。 

保護者の皆様、早朝からの奉仕作業ありがとうございました 

前期生徒会総会 

♪ウルトラＦＭで校歌が流れています♫ 
須賀川市のコミュニティーＦＭ放送である「ウルトラＦＭ」で、本校の校歌が流れています。 

時間は、毎週金曜日の１３：５５頃です。周波数は８６．８ＭHzです。 

創立７３年目を迎える本校からは、数多くの先輩方が卒業しています。ぜひ先輩方もラジオから流

れる校歌を聞いていただき、中学校時代を懐かしく思っていただくとともに、一緒に歌っていただ

ければ幸いです。  

ＰＴＡ各種委員会 

雨の中の奉仕作業 


